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平成２７年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 27年 12月８日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

河野 正明 

（公明） 

 
１ 福祉行政について 
（１）高齢者が要介護にならないための生きがいづくり

や社会参加促進について 
 
（２）介護支援ボランティアについて 
 
（３）ポイント制度について 
 

（４）ヘルプカードの普及促進について 
 
（５）代読、代筆支援の充実について 

（本市においてプライバシーを確保できる専門の支援
員の養成に取り組むなど代読、代筆支援を必要とする人
のニーズに応じて、いつでも受けられる仕組み作りが必
要と思うが市の考えを伺う）  
 
２ 鳥獣対策について 
（１）イノシシ被害の現状と取組について 
 
（２）狩猟期間においての被害対策について 

 
（３）猟友会員の高齢化に伴う後継者問題について 
 
３ 少子化対策について 
（１）済生会みすみ病院への小児科誘致について 
 

午前 

１０時００分 

２２番 

岡本 泰章  

（清風会） 

 
１ 自然災害対策について 
（１）砂川の川底に堆積した砂の撤去について 
 
（２）大雨時の河江地区への情報伝達と避難場所並びに

訓練について問う。 
 

２ 人口減少対策について 
（１）人口減少を止める必要性とその対策について問

う。 
 
３ 水道料金について 
（１）本市の水道料金が高い料金設定となっていること

について問う。 
 

午前 

１１時１０分 
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（本市の水道水の７０％を依存している上天草宇城 
水道企業団について） 

（２）受水費用の見直しについて問う。 
 
（３）責任水量制の見直しについて問う。 
 
（４）従量制導入についての考えを問う。 
 
４ 小学生の英語学習について 
（１）本市の小学生（児童）の英語学習の現状について

問う。 
 
（２）小学校での英語教育の必修について問う。 
 

２０番 

中山 弘幸  

（うき 

  未来２１） 

１ ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）について 

（１）大筋合意に対する市長の考えについて 

（２）食糧安全保障の観点について 

（３）農産物輸出の可能性について 

 

２ 三角西港及び東港について 

（１）西港既存施設の活用について 

（２）西港の駐車場整備について 

（３）東港の活用について 

（４）三角町振興（株）の役割について 

 

３ 鳥獣被害（イノシシ）対策について 

（１）これまでの対応について 

（２）今後の対策について 

（３）狩猟免許の取得について 

 

４ 学校部活動の社会体育移行について 

（１）取組状況について 

（２）環境整備について 

 

５ 地方創生について 

（１）財源について 

（２）総合戦略について 

（３）人口流出の原因と対策について 

（４）地元事業者の育成について 

 

６ 政治倫理について 

（１）宇城市社会福祉協議会の運営並びに予算の執行に

ついて 

（２）市長の政治倫理について 

 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 27年 12月９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 
１ 施設の統廃合について 
（１）アンケートによる市民の意見について 
 
（２）中央図書館の利用状況について 
 
（３）学習室の確保について 
 
（４）働く女性の家の改修計画について 
 
（５）施設の総合管理計画について 
 
（６）本市の中心市街地の今後の方針について 
 
２ 水道料金について 
（１）水道料金の現状について 
 
（２）住民負担軽減策の検討状況は。 
 
（３）水道企業団の決算状況について 
 
（４）料金の負担軽減のための可能性の追求は。 
 
（５）現存する水源の状況について 
 
（６）原水の責任買取り制について 
 
３ ＴＰＰ問題について 
（１）導入が決定した場合の市政・市民への影響は。 
 
（２）本市の税収に対する影響は。 
 

午前 

１０時００分 

１番 

高橋 佳大  

（新志会） 

 

１ 企業誘致について 

（１）活動の現状と取組について 

 

（２）工業団地の必要性は。 

 

２ 認知症について 

（１）予防対策について 

午前 

１１時１０分 
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（２）支援チームの新設について 

 

３ 結婚活動支援事業について 

（１）活動の現状について 

 

（２）今後の取組について 

 

９番 

福田 良二 

（清風会） 

 

１ 災害対策について 

（１）江頭地区排水対策を問う。 

 

２ 道路行政について 

（１）小川嘉島線新設歩道の有効活用を問う。 

 

（２）平原公園の進入道路整備を問う。 

 

（３）未整備の道路改良について本市の方針を問う。 

 

（４）中山間地域の道路維持について問う。 

 

（５）小川中学校の通学道路となっている市道益中線バ

イパスほか、信号設置について問う。 

 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 27年 12月 10日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 
１ １８歳以上の選挙権について 
（１８歳以上の選挙権導入で文科省は学校現場に対し 
て、より実践的な指導を求めるとある） 
（１）本市にある県立高校２校での模擬選挙実施等につ

いて問う。 
 
（２）若年層の投票率低下対策として、県・本市選管と

の連携でマニュアル作成や啓発活動の推進につ
いて問う。 

 
（３）高校等通学者以外の対象者に対する対応について

問う。 
 
２ 地方創生について 
（１）総合戦略等策定スケジュール（案）の説明の中で、

有識者会議へ素案提示をするとあったが、その目的
と委員の選定方法、さらには会議の公開等について
問う。 

 
（２）本市総合戦略の基本目標に掲げてある稼ぐ力を高

めるという目標の達成を検証するために、現状の数
値と目標数値について問う。 

 
（３）主要施策の具体的な取組について問う。 
 
３ 世界遺産三角西港について 
（１）三角西港の世界遺産登録後の利活用について、９

月定例会の答弁に対しての進捗状況を問う。 
 
（２）本市世界遺産交流促進本部の活動状況について問

う。 
 
（３）世界遺産推進室について問う。 
 

午前 

１０時００分 

６番 

溝見 友一  

（うき幸友会） 

 
１ 行財政改革について 
（１）松橋図書館、資料館、中央公民館、松橋体育館の

統廃合の今後の本市としての考え方について 
 
（２）中央図書館の入口について 
 

（３）本市の図書館の名前について 
 
（４）ＦＭラジオ放送の設置について 
 
２ 観光振興について 
（１）三角西港の観光商品、観光案内について（免 

税店の誘致について） 
 

午前 

１１時１０分 
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（２）稚魚の放流等について 
 

（３）カキの養殖について（中津市は地方創生の先行型
で実施） 

 
３ 松橋駅周辺整備について 
（１）整備の現状について 
 
（２）市民の方々で図書のある商店街を創ろうと取り組

んでいる。本市としての協力はどのように考えてい
るのか問う。 

 
（３）駅西側、東側の今後の整備について、今後の考え

方を問う。 
 

４ ふるさと納税について 
（１）ふるさと納税の新制度について 
 
（２）本市の今後の取組について 
 

２番 

髙本 敬義  

（うき 

未来２１） 

 
１ 人事行政について 
（１）現在の定数管理計画の内容を問う。 
（２）本年度退職見込みと来年度採用計画を問う。 
（３）仕事量の増加に伴う人員配置対策を問う。 
（４）残業、年休、長期休暇など実態を問う。 
（５）労働安全衛生の取組を問う。 
（６）ストレスチェック制度の取組を問う。 
（７）人事評価制度の対応を問う。 
 
２ 松橋保育園について 
（１）現在の待機児童状況を問う。 
（２）その後の協議状況等を問う。 
（３）引継ぎ保育の状況を問う。 
（４）予定法人との覚書の準備状況を問う。 
（５）民営化による財政効果を改めて問う。 
（６）公立保育所施設整備の国の財政支援の方策をどう

認識しているか問う。 
 
３ 河江保育所について 
（１）取組スケジュールの進み具合を問う。 
（２）業者選定の具体的方法を問う。 
（３）他園の今後の方向性の具体的検討を問う。 
 
４ 給食センターについて 
（１）民間委託スケジュールの進み具合を問う。 
（２）関係者との協議を改めて問う。 
（３）委託後の統廃合は本当に必要か問う。 
 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


